

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Melalui hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan oleh penulis pada bab-bab sebelumnya, maka didapatkan beberapa kesimpulan, diantaranya sebagai berikut:

- 1) Latar belakang penduduk menggunakan rumah tinggal sebagai sarana praktik perjudian serta melakukan aktivitas perjudian dilingkungan Baktilama dikarenakan keadaan sosial ekonomi masyarakat yang sulit, sehingga dengan membuka lapak judi rumahan maka kebutuhan keluarga dapat terpenuhi, serta rasa aman dan nyaman yang didapatkan dalam bermain di lapak judi rumahan menjadi alasan pelaku praktik perjudian kerap melakukan aktivitas perjudian di dalam rumah ketimbang diluar dari pada rumah.

- 2) Aktivitas penduduk dalam lapak judi rumahan berkaitan dengan setiap tindakan yang dilakukan para pemain didalam lapak judi rumahan seperti halnya bermain judi, makan/minum, tidur, dan lain sebagainya. Selain membahas mengenai aktivitas para pemain aktivitas pemilik lapak judi seperti halnya peran setiap anggota keluarga pemilik lapak mendukung berlangsungnya aktivitas perjudian didalam rumah. Aktivitas perjudian yang didukung setiap anggota keluarga seperti halnya memperjual belikan

kartu judi, memasak atau membuat minuman dan makan, dan membelikan kebutuhan pemain merupakan aktivitas yang menghasilkan keuntungan bagi pemilik lapak.

- 3) Dampak dari maraknya lapak judi rumahan di lingkungan baktilama menyebabkan banyaknya masyarakat yang dengan mudahnya melakukan aktivitas perjudian karena merasa aman dan nyaman, sehingga tidak jarang penduduk merasa candu. Kecanduan akan bermain judi menjadikan penduduk kerap melakukan pencurian untuk memenuhi kepuasan bermain judi karena tidak adanya atau kurangnya modal, sehingga dampak-dampak tersebut menjadi sebuah penyakit sosial yang baru diakibatkan dari aktivitas perjudian yang dilakukan penduduk.
- 4) Padangan penduduk di Lingkungan Baktilama akan keberadaan lapak judi rumahan yang marak di Lingkungan Baktilama merupakan suatu keadaan yang mengkhawatirkan dan memiliki pengaruh yang buruk kepada setiap penduduk, namun meskipun demikian penduduk memilih untuk tidak ikut campur akan keputusan sebagian penduduk yang membuka lapak judi rumahan sebab mereka kehidupan sosial ekonomi yang sulit yang dirasakan pemilik lapak memunculkan rasa kasihan dan bagi penduduk setempat, sehingga dibandingkan ikut campur penduduk lebih memilih memngontrol sebisa mungkin setiap anggota keluarga mereka agar tidak menyimpang.

## 5.2 Saran

Melalui penulisan hasil penelitian ini, adapun beberapa saran yang ingin di sampaikan penulis ialah sebagai berikut:

- 1) Perlunya perhatian pemerintah setempat mengenai fenomena yang menyimpang dan memberikan dampak negatif bagi penduduk setempat, perhatian dalam memberikan arahan maupun jalan keluar yang lebih baik kepada penduduk setempat untuk memilih sarana yang tepat dalam memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga merupakan hal yang perlu dilakukan, namun dengan tetap saling memberikan solusi dan masukan serta sama-sama mencari media yang lebih baik dibandingkan menggunakan rumah tinggal sebagai tempat berjudi, yang pada dasarnya melanggar hukum.
- 2) Kepada para penduduk setempat agar tidak hanya mengabaikan permasalahan yang ada dikarena rasa kasihan, namun lebih saling meningkatkan rasa simpati dan empati untuk saling memberikan masukan satu sama lain untuk mengatasi problematika yang ada di lingkungan Baktilama.